

Vereine werden mit 15 536 Euro gefördert

Kreis Kassel – Neue Sportgeräte und die Instandhaltung der Vereinsgebäude lassen das Budget der Vereine in Stadt und Landkreis Kassel schrumpfen. Nun konnte der Sportkreis Region Kassel seinen Sportvereinen wieder Geld aus dem Vereinsförderungsfonds des Landessportbund Hessen überreichen.

15 536 Euro verteilte Roland Tölle, Vorsitzender des Sportkreis Region Kassel, dabei an acht Vereine aus Stadt und Landkreis Kassel. Förderbescheide gingen an den TSV 1911 Langenthal, er erhielt 4237 Euro für den Bau von Lagerraum; der Freizeitsportclub Dynamo Windrad bekam 2700 Euro für neue Tischtennisplatten; der Schützenverein 1864 Haueda wurde mit 2085 Euro für Sportgeräte und Zubehör bedacht; die Fortuna Kassel bekam 1728 Euro für die Sanierung der Sanitäreanlagen; die Schützengilde Wolfhagen wurde mit 1580 Euro bei der Anschaffung von Sportgeräten und Monitoren unterstützt; Shaolin Kung Fu Kassel bekam 1191 Euro für Turngeräte und neue Spiegel; Feldbogen Kassel-Helsa erhielt 1040 Euro für neue Geräte; Ruderverein Kurhessen-Cassel kann 1000 Euro für neue Boote einplanen. rup